

La course aux nombres :

Ce concours s'adresse à tous les élèves du cycle 2 au cycle terminal.



Il s'agit de compléter, dans un temps limité à 9 minutes, une fiche où sont inscrites 30 questions.

Ces questions, posées dans différents registres des mathématiques, relèvent de la connaissance des nombres ou d'une activité de calcul mental ou réfléchi. Aucun brouillon ou instrument de calcul n'est autorisé.

Au quotidien, ce concours encourage et accompagne la pratique du calcul mental et des activités à gestion mentale, fortement préconisées par les instructions officielles des programmes français.